

涼しくなってきたので、久しぶりに運動場での全校朝会になりました。今週の金曜日にはみんなが楽しみにしている全校オリエンテーリングがあります。目標は「みんなで助け合いワクワク！ファイト！」でしたね。リーダーの人たちは、自分の班をしっかりとまとめ、自分が楽しむことも大切ですが、それ以上に、班の人たちを楽しめるように、おもてなしをしてあげてくださいね。班のメンバーの人たちは、自分たちがリーダーのお話を聞くことが協力になると思うので、リーダーのお話をしっかりと聞くようにしましょうね。

ところで、先週の金曜日は、先生たちの研修で給食について、いろいろとお話をしました。先生は、みなさんにはたくさん食べて大きくなって欲しいと思っています。この前の先生たちのお話では、給食が残っていることも話題になっていました。おうちでもそうだと思いますが、ごはんを作ってくれた人が一番うれしいのは、「おいしい」といってもらうこと、そして、残さずに食べることだと思います。給食を作ってくれる給食調理員さんも、みんなが残さずに食べることがとてもうれしいことです。自分たちのクラスのメンバーで協力をして、できれば給食の残りを少しでも減らしてくれると、給食調理員さんもうれしいし、先生たちもうれしいです。どうすれば良いか少し

考えてみてください。

最後に、みなさんの中にはおうちに帰ってからとかお休みの日に、何か習い事などでがんばっている人もいると思います。そのような習い事などをがんばっている人をみんなの前で表彰したいと思います。表彰状とかトロフィーとかメダルとかを持ってきてくれたら、全校朝会で表彰をしたいと思いますので、どんどん持ってきてくださいね。